

彩小ふれあいだより

平成 22 年 6 月 11 日

第 17 回春季運動会

6 年組体操「情熱」
子

広島市立彩が丘小学校
校長 竹川 智



「走りぬけ！勝利という名のゴールへと」というスローガンのもと、5月29日（土）第17回春季運動会が終わりました。あらゆる場面で、子どもたちは一生懸命でひたむきな姿を見せてくれました。1年生は初めての運動会。1年生にとって開会式など長時間じっとすることはむずかしいことですが大変立派な態度でした。2年生の表現ダンスは練習を重ねるごとにどんどん完成度が高くなり、複雑な隊形移動も最後のきめのポーズもすべて完ぺきでした。3年生は団体競技でチームの勝利に向けて一致団結し応援し合う姿が素晴らしかったです。4年生の「彩が丘ソーラン」猛練習の成果を見事発揮し、指の先まで気持ちを込めて、力強くダイナミックに踊りました。一本の波が完成した様は鳥肌が立つようでした。5年生はトルネード2010。「協力」とはどうすることか。きっと体で覚えたことでしょう。運動会の中心は6年生の組体操。今年のタイトルは「情熱」。運動会当日の朝まで特訓していた成果が最後の発表に表われました。6年生の卒業までのさらなる成長を期待します。子どもたちはこの運動会という大きな学校行事を通して、仲間の励ましや協力の大切さ、一人一人がかけがえのない存在であること、きっと多くのことを学ぶことができたと思います。スローガンのように「児童一人一人が目標とする終着点への勝利」でしめくくった運動会でした。アトラクション「彩が丘音頭」は、「ふるさと彩が丘」の気持ちを子どもたちに育みたいと大切にして取り組んでいるものです。連合町内会長雨瀧さんやPTA役員の呼びかけで大勢の皆さまが踊りの輪の中に入って子どもたちとともに踊ってくださいました。今年は小さい保育園児も参加、保護者の「これが踊れないと

小学生になれんのだよ」という声が聞こえ、大変うれしくほほえましく思いました。

1年「力を合わせて、玉入れだ！」

2年生「かがやけ！はじける！笑顔いっぱい！」



3年生「力を合わせて落とさずに！」

4年生「彩が丘ソーラン」



5年生「騎馬っていこうぜ！」

全学年「応援合戦」



アトラクション「彩が丘音頭」

